

Mindestlohntabelle ab 01.11.2018

für den Fachverband

Metalltechnische Industrie

(ausgenommen die Berufsgruppe der Gießereiindustrie sowie die Münze Österreich AG)

	Grundstufe	nach 2 Jahren	nach 4 Jahren	nach 6 Jahren	nach 9 Jahren	nach 12 Jahren	Vorrückungswerte	
							2, 4 J	6, 9, 12 J
A	1 914,61	1 951,52	1 988,43				36,91	
B	1 914,61	1 951,79	1 988,97	2 007,55	2 026,13	2 044,71	37,18	18,58
C	2 043,81	2 083,52	2 123,23	2 143,09	2 162,95	2 182,81	39,71	19,86
D	2 234,82	2 284,79	2 334,76	2 359,76	2 384,76	2 409,76	49,97	25,00
E	2 574,68	2 632,31	2 689,94	2 718,73	2 747,52	2 776,31	57,63	28,79
F	2 883,03	2 967,26	3 051,49	3 093,60	3 135,71	3 177,82	84,23	42,11
G	3 301,13	3 429,84	3 558,55	3 622,91	3 687,27	3 751,63	128,71	64,36
H	3 614,05	3 754,97	3 895,89	3 966,32	4 036,75	4 107,18	140,92	70,43
I	4 404,61	4 576,34	4 748,07	4 833,92	4 919,77	5 005,62	171,73	85,85
I (M III-5%)	4 184,39	4 347,53	4 510,67	4 592,24	4 673,81	4 755,38	163,14	81,57
J	4 835,84	5 024,56	5 213,28	5 307,63	5 401,98	5 496,33	188,72	94,35
	Grundstufe	nach 2 J	nach 4 J	nach 6 J	nach 9 J		2 J	4, 6, 9 J
K	6 393,09	6 642,59	6 767,32	6 892,05	7 016,78		249,50	124,73